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时政

本报讯（记者康振华）日前，市
应急管理局副调研员黄朝聪率队到
高栏港区检查督导森林防火工作。
督导组实地检查了平沙镇孖髻山登
山口及南水镇森林公园东登山口值
班检查等情况后，对港区森防工作
给予充分肯定。

督导组要求，一是要认真贯彻
落实省市森林防灭火工作会议精
神，要对照《广东省应急管理厅、广
东省林业局关于开展 2019 年清明
期间森林防灭火督导工作的通知》
要求，落实各项森林防火灭火工作
部署；二是要加强仓库管理，检查
维 护 物 资 装 备 ，确 保 设 施 正 常 使
用 ；三 是 要 加 强 扑 救 队 伍 训 练 演
练，进一步强化应急救援准备，提
升战备等级，保持高度戒备状态。

另外，4 月 6 日下午，市自然资
源局公安局森林分局政委卢海洋也
带队到高栏港区检查森林防火工
作。检查组实地检查了平沙镇连湾
山摩崖石刻登山口、南水镇飞沙村
祭拜点。检查组针对落实各项森林
防火工作,一是要求值守人员对进
山人员必须实名登记，并要求签字
承诺未携带火种；二是要求值守人
员对进山人员携带物品进行严格检
查，严禁火种、纸钱等易燃易爆物品
进山；三是继续加大力度做好森林
防灭火宣传工作。

市有关部门检查
港区森林防火工作

实地检查孖髻山
登山口值班情况

本报讯（记者康振华
通讯员许香君）日前，高栏
港 区 党 委 书 记 姜 建 平 率 队
到 平 沙 镇 调 研 文 创 园 及 索
卡 足 球 小 镇 项 目 建 设 情
况 。 平 沙 镇 党 委 书 记 李 东
红参加调研。

在文创园，姜建平深入
多功能摄影棚、影视旅业楼
等地，现场了解项目建设进
展情况。他要求，一是提升
改造文创园周边环境，凸显
影 视 文 化 特 质 。 平 沙 镇 要
在进行城市更新时，注意统
一风格、整体打造。注重保
留知青文化、农场文化、糖
厂文化等特色文化元素，平
塘 河 文 创 园 沿 河 段 环 境 景
观 提 升 要 和 文 创 园 建 筑 风
格 相 协 调 。 二 是 在 影 视 旅
业楼、东方园林建筑景观群
稳步建设的基础上，加快欧
洲 摄 影 棚 群 的 前 期 筹 备 工
作；各部门要加强与企业的
沟通与服务，切实解决实际
困 难 。 三 是 将 影 视 文 化 产
业与平沙游艇产业、文创产
业、足球小镇项目相融合，

实 现 资 源 互 利 互 惠 。 四 是
加强与港澳合作，强化影视
文化交流，擦亮平沙影视文
化名片。

座谈会上，索卡足球训

练基地项目相关负责人汇报
项 目 进 展 情 况 。 姜 建 平 要
求，各相关部门要高度重视，
全力支持索卡项目，加快国
家（足球）训练基地的建设，

积极协调解决企业的实际困
难。索卡公司要着重基地建
成后的使用效果，充分利用
基地资源，妥善经营管理，打
造足球小镇的品牌。

姜建平带队到平沙调研特色小镇

加强服务 融合发展 擦亮名片

本报讯（记者康振华）4
月 8日下午，高栏港区党委副
书记、管委会主任赵适剑带队
前往平沙等地开展巡河调研。

赵适剑一行先后到连湾
涌、平塘涌、海皮沟和海皮沟
支河，现场查看截污纳管、连
湾涌示范段、平塘水闸和海
皮沟紫薇花基地附近边坡修
整工程施工现场，并听取当
前 施 工 进 展 及 施 工 计 划 汇
报。过程中，赵适剑强调，河
长制工作已进入从“有名”向

“有实”转变的关键阶段，水
闸、堤坝、污水管网均是关系
民生的重要工程，施工单位
要做精做细，严把工程质量

关。施工单位要倒排工期，
增加人员、机械等施工力量，
在保证关健施工节点的前提
下，釆取各种措施加快施工
进度，确保按计划完成连湾
涌、平塘涌和海皮沟河域整
治项目。

调研结束后，高栏港区
召开十二条河道整治项目推
进情况汇报会，通报了十二
条河域整治项目审批、设计
进展和施工准备情况。会议
强调，高栏港区河长制工程
项目要以水质提升为原则，
重点做好截污纳管工作，相
关单位要紧密配合，确保按
期 完 成 十 二 条 河 域 整 治 项

目。平沙镇与珠海九控环境
建设工程有限公司，要尽快
编制完成平沙游艇工业旅游
和水上游规划方案。

高栏港区管委会副主任

王晨辉，区规划建设环保局、
区海洋和农业局、南水镇、平
沙镇、珠海九控环境建设工
程有限公司及施工单位有关
负责人参加调研。

赵适剑带队开展巡河调研

加快整治 提升水质

本报讯（记者康振华 通
讯员曹文杰）4 月 12 日上午，
高栏港区党委副书记、管委会
主任赵适剑带队到珠海市第
五人民医院（以下简称“市五
院”）调研，实地了解该院改扩
建工程进展情况。高栏港区
党委委员、区管委会副主任范
兆体，区发展改革和财政金融
局、区规划建设环保局、区社
会保障和公共事业局、区规划
分局相关负责人，平沙镇党委

书记李东红等参加调研。
在市五院改扩建工程建

设现场，赵适剑听取了市五
院党委书记、院长曹治对工
程 进 展 情 况 的 介 绍 。 据 了
解，市五院改扩建项目新建
工 程 建 筑 面 积 3.46 万 平 方
米，预计投资 2.63亿元，由行
政 综 合 楼 (5 层)、住 院 楼 (15
层)及附属构筑物组成，计划
2019 年上半年投入使用，届
时开放床位达到 600 张。目

前 住 院 部 外 部 装 饰 已 经 完
工，并预计 2019 年 6 月全部
完工。赵适剑充分肯定了市
五院改扩建工程建设工作，
认为该医院环境、设备已经
达到市级一流水平，嘱咐市
五院一定要全力以赴提升医
疗服务能力，让群众尽早享
受到舒适、优质、人性化的医
疗保障服务。

座 谈 会 上 ，赵 适 剑 表
示，区管委会高度重视和支

持市五院的建设发展，医院
目 前 的 建 设 切 合 港 区 的 实
际和发展趋势，可以满足百
姓 日 益 增 长 的 医 疗 卫 生 健
康需求。

赵适剑强调，医院发展要
严要求、高标准、有计划地进
行，要坚持有效协调、规范流
程、完善功能的原则，保质保
量的完成工程建设，让真正有
利于百姓受益的举措落到实
处。

赵适剑带队到市第五人民医院调研

全力以赴提升医疗服务能力

本报讯（记者康振华）日前，国
家 统 计 局 珠 海 调 查 队 在 香 洲 区
2000 年酒店召开了 2019 年珠海城
乡一体化住户调查点规范化建设推
进会，并开展住户调查点规范化建
设业务和电子记账及平台管理业务
培训。各区统计局住户调查工作分
管领导，各区、镇、村居负责住户调
查工作的督导员、指导员和调查员
共 150余人参加会议。

会上通报了珠海市 2018 年住
户调查点规范化建设情况，详细讲
解了规范化建设的工作目标、职责、
实施步骤和计分标准等，要求把规
范化建设各项要求落实落细，贯彻
日常调查工作始终。并对 2018 年
住户调查点规范化建设先进单位进
行表彰和颁奖，其中平沙镇两个调
查点被评为优秀调查点。

会议指出，自 2018 年 4 月起，国
家统计局珠海调查队在全市范围内
启动城乡一体化住户调查点规范化
建设工作，严格要求各调查点在记
账笔数、访户登记及账页修正台账
等工作达到规范化。经过珠海调查
队调查点规范化验收小组的实地检
查验收，全市住户调查点共 72 个，
优秀调查点 14 个，达标调查点 45
个，不达标调查点 13个。

珠海调查队召开住户
调查点规范化建设推进会

平沙两个调查点
获评优秀

日前，高栏港区党委书记姜建平率队到平沙镇调研文创园建设情况。
本报记者 张洲 通讯员 许香君 摄

赵适剑带队前往平沙等地开展巡河调研。
本报记者 张洲 摄


